

## Gasoducto Sara-Clarencia entrará en operaciones en 2027

En dos años más entrará en operación el gasoducto Sara-Clarencia, una obra de 56 kilómetros de longitud que unirá la Estación Compresora Sara, ubicada cerca de Cerro Sombrero, con el Centro de Medición Clarencia. Este permitirá abastecer de gas a la ciudad de Porvenir.

Este gasoducto ya cuenta con la respectiva aprobación ambiental y considera una inversión de US\$15,5 millones. Las obras están calendarizadas para comenzar a inicios de 2026. Enap proyecta que la vi-

da útil de esta infraestructura será de al menos dos décadas.

En paralelo, en San Gregorio concretó la instalación de un compresor en la zona de Punta del Cerro, a unos 90 kilómetros de Punta Arenas. Esta infraestructura permitirá aumentar el flujo de gas hacia la estación de Esperanza durante los meses de invierno, cuando la demanda en Puerto Natales se incrementa de forma significativa.

Actualmente, el gas para esa comuna se transporta a través del gasoducto Peket-Esperanza, el cual ope-

Caro



La petrolera estatal está invirtiendo en mejorar las redes de gas para Natales y Porvenir.

ra al límite de su capacidad en temporada alta. El nuevo compresor, que se pondrá en marcha durante 2025, busca responder a ese aumento de consumo, que según datos de Enap llega a crecer hasta un 73% en comparación con el promedio anual.

Ambas iniciativas se enmarcan en los planes de la empresa estatal para garantizar la continuidad del suministro energético en zonas extremas del país, especialmente durante los meses con mayor consumo residencial e industrial.